

第4回
人権セミナー

人として・ひとり人間として

～ 女性の人権と男女共同参画 ～

「男らしさ」「女らしさ」とは??

12月16日、総合福祉センターいこい荘において『第4回南部町人権セミナー』を開催しました。講師には、県人権文化センターの尾崎真理子さんをお招きし「ちよつと気づけば、みんな幸せ」く女性の人権と男女共同参画くと、題してお話しいただき、固定観念を見直して、個人を尊重することを学びました。今回のセミナーは、南部町人権会議・地域学習推進部によって企画・運営されました。

参加者の感想（抜粋）

●「男として」「女として」の枠をはずして「人として」良い所を互いに出し合い幸せに暮らしたいと思いました。

●「男らしさ」「女らしさ」とは長い年月の中、国民性の中で培われたもの！心に、目には、枠をはめず、人として一人の人間として受け入れていけば、本当に差別のない、人権を尊重していけるのではないかと考えました。



～おたがいを認め合い、支えあう町づくりをめざして～
身近な人権問題を考えてみませんか？

随時開催中!

地域で開催している「人権問題交流懇談会こんだん」に参加しませんか。地域住民が「交流」をしながら、みんなで考える「懇談会」です。

「人権」は難しいとか解りにくいとか考えてしまいがちですが、「人権はすべての人が持っている、幸せに生きるための権利」です。

しかし、自分にどんな権利があるのかを知っているようで知りません。何が「人権問題」なのか、どうすればみんなが幸せに暮らせるのかを、映画や会話をとおして、「家族のきずな」・「人のつながり」「地域の関わり」など、身近な「人権」に気づき、認め合い、支え合いだれもが安心して暮らせるまちをつくりましょう。



9月に開催した 大人人権問題交流懇談会

人権スタンプラリー開催中!

スタンプを
押し忘れて
いませんか?

今年度、南部町では人権スタンプラリーを行っています。スタンプを押しておられない方は3月18日までに教育委員会事務局人権・社会教育課におこしください。(スタンプラリー完走者は表彰ひょうしょうを予定しています)

《スタンプ押印の対象となる行事》

- ◎南部町人権セミナー
- ◎熱の光の解放文化祭
- ◎西伯文化会館解放まつり
- ◎各地域で行われている人権問題交流懇談会
- ◎その他人権にかかわる研修